

ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



# El orgullo de ser militante comunista

[...] Hay gente que quisiera morirse de oportunismo antes que recordar que militó en un Partido Comunista, que siente miedo de haber militado en un Partido Comunista, que siente miedo del inmenso honor de haber militado en un Partido Comunista; porque militar en un Partido Comunista, cualesquiera que sean los errores que cometa ese Partido, será siempre el más grande honor, porque no es lo mismo militar en un Partido de los pobres, que en los partidos y en los clubes de los millonarios y de los saqueadores.

De cualquier error se podrá acusar a los comunistas, menos de ser explotadores del hombre por el hombre, menos de haber apoyado la explotación del hombre por el hombre.

Fidel, julio de 1991



Los máximos dirigentes del país, invitados por Raúl, asistieron a la presentación de Abracadabra, puesta en escena por La Colmenita. Foto: Geovani Fernández

# Abracadabra, una acción por la Patria

Páginas 4 y 5

## Dan a conocer Premio Nacional de Historia 2010

#### ■ Raquel Marrero Yanes

El Premio Nacional de Historia que confiere cada año la Unión Nacional de Historiadores de Cuba (UNHIC), correspondiente al 2010, le fue otorgado al doctor Pedro Pablo Rodríguez López, investigador del Centro de Estudios Martianos, quien ha dedicado parte de su obra al estudio del legado de José Martí.

La información fue dada a conocer ayer, en esta capital, por el doctor Manuel Fernández Carcassés, miembro del Secretariado de la UNHIC y presidente del jurado, quien señaló que Pedro Pablo se destaca por la obra de toda la vida como historiador, periodista, ensayista y académico entre los más de 5 000 miembros con que cuenta la organización.

El historiador galardonado dirige actualmente la edición crítica de las Obras Completas del Apóstol, y es autor, entre otros títulos, de **Antología del pensamiento revolucionario cubano** (1970); **La primera invasión** (1987), Premio de Ensayo UNEAC 1995; **De las dos Américas** (2002), Premio de la Crítica en 2003 y **El periodismo como misión** (compilación de estudios acerca del periodismo de José Martí, 2003).

# Inaugura Evo Morales sala de rehabilitación

LA PAZ, 3 de febrero. —El presidente boliviano, Evo Morales, entregó el jueves la I Sala de Rehabilitación Comunitaria del Servició Departamental de Gestión Social de La Paz, que se implementó con el apoyo de los gobiernos de Cuba y Venezuela.

"Sorprendido del trabajo social, especialmente en salud y educación, de Cuba y Venezuela, gracias a los comandantes Fidel, Raúl, al hermano compañero Hugo Chávez, los bolivianos estamos cambiando en cómo tener cultura en un tema social", destacó el mandatario.

La misión solidaria, que lleva el

nombre de un héroe de la independencia boliviana, Moto Méndez, es un proyecto de los países que conforman la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), que tiene como objetivo realizar un censo y estudio sobre las personas con capacidades diferentes en Bolivia.

Por su parte, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, quien concluyó este jueves una visita oficial al país, resaltó el carácter profundamente humano de este tipo de sala de rehabilitación y de la propia Revolución democrática y cultural que encabeza Evo desde enero del 2006. (ABI)

## La Revolución Bolivariana y el bloqueo contra Cuba hoy en documentales en la Mesa Redonda

Los cambios que la Revolución encabezada por el presidente Hugo Chávez ha traído para el hermano pueblo venezolano están sintetizados en el Reportaje Especial de Telesur **12 años, progreso en Revolución**, que transmitirá la Mesa Redonda hoy, a las 6:30 p.m., por Cubavisión.

El programa de este viernes también

incluirá el documental El secreto del murciélago: Bacardí entre ron y revolución, que refleja el pérfido papel de la ronera Bacardí en el arreciamiento del bloqueo y las agresiones contra Cuba, y en el intento de robar marcas cubanas de licores.

El Canal Educativo retransmitirá estos interesantes materiales al final de su programación.

### Precio de alimentos toca su nivel más alto en 20 años

ROMA, 3 de febrero.—Los precios mundiales de los alimentos alcanzaron en enero su nivel más alto de los últimos 20 años, según el índice de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) publicado el jueves.

En su séptimo mes consecutivo de incremento, los precios aumentaron 3,4% con respecto a diciembre del 2010, para alcanzar 231 puntos en el índice establecido por la FAO y superar el máximo de 224,1 marcado en junio del 2008, durante la crisis alimentaria.

Este es "el nivel más alto desde que la FAO comenzó a calcular los precios alimentarios en 1990", se indicó en un comunicado, reportó AFP.

Los aumentos fueron particularmente importantes en los productos lácteos (+6,2%), oleaginosos (+5,6%) y los cereales (+3%), a raíz de una caída de la oferta del trigo y el maíz, muy afectados por las malas cosechas.

"El aumento de los precios se debe a una demanda en alza y a las preocupaciones por las reservas de trigo de buena calidad. Además, el mercado se ve empujado por el alza de los precios del petróleo y la debilidad del dólar", comentó el experto de la FAO, Abdolreza Abbasian.